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Interessenvertretung älterer Bürger und Menschen mit Behinderung 
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Havixbeck, den 27.08.2021 

 

Gemeinde Havixbeck 

z. Hd. Herrn Bürgermeister Möltgen 

Rathaus 

 

 

Antrag 

Generationsübergreifendes Wohnkonzept im neuen Baugebiet Münsterstraße 

 

Sehr geehrter Herr Möltgen, 

 

Derzeit befindet sich das neue Baugebiet Münsterstraße in der Planung. Es gilt viele 

Interessen abzuwägen und ein möglichst innovatives, die verschiedenen 

Bevölkerungsgruppen und Anforderung berücksichtigendes Konzept zu entwickeln. 

Aus Sicht des Seniorenbeirats sollte die Chance bei diesem neuen Wohngebiet genutzt 

werden, dort auch das Konzept eines generationsübergreifenden Wohnens aufzunehmen, zu 

entwickeln und umzusetzen. 

Als Beispiel sei das Projekt „Grüner Weiler“ in Münster genannt, das im neuen Quartier der 

ehemaligen Oxfordkaserne entwickelt wird. 

Gerade im Älterwerden sind oftmals die bisherigen Wohnungen oder Häuser nicht mehr zu 

bewirtschaften – gleichzeitig aber ist passender (kleinerer) bezahlbarer Wohnraum kaum zu 

finden.  



Das Angebot solchen gemeinsamen Zusammenlebens wie Familien, Jung und Alt, 

Gemeinschaftsplätze etc. unter Berücksichtigung / Einbindung  wirtschaftlicher, sozialer und 

ökologischer Aspekte eröffnet immense Möglichkeiten künftigen Zusammenlebens in 

Havixbeck und steigert das Ansehen der Gemeinde Havixbeck als attraktiver Ort für Jung und 

Alt enorm. 

 

Ich möchte deshalb Sie und den Gemeinderat bitten, schon jetzt - zu Beginn der 

Planung des neuen Baugebiets Münsterstraße - die Möglichkeiten einer Umsetzung  

solchen generationsübergreifenden Wohnens zu ermitteln, entsprechende Konzepte zu 

entwickeln und bei der Gestaltung des neuen Baugebiets zu berücksichtigen. 

 

Ich würde mich freuen, wenn der Seniorenbeirat bei den anstehenden Bürgerbeteiligungen / 

Arbeitskreisen und den Planungen im Hinblick auf seniorengerechtes, 

generationsübergreifendes und bezahlbares Wohnen eingebunden werden könnte. 

 

 

Ich bitte Sie, den Rat der Gemeinde und die entsprechenden Ausschüsse über unseren Antrag 

zu informieren und diesen dort einzubringen. 

 

Ich würde mich über eine Rückmeldung freuen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
 
Johann-Markus Hans  


